



## Se registró la primera firma digital en el Expediente Judicial Electrónico de la Sala Penal

El Doctor Luis María Benítez Riera, Ministro de la Corte Suprema de Justicia y Presidente de la Sala Penal, realizó la primera firma digital en el expediente de la Secretaría Judicial III en el marco de la implementación del Expediente Judicial Electrónico en dicha Sala. La máxima instancia judicial decidió en su sesión plenaria del miércoles 24 de noviembre del 2021, mediante la Acordada N° 1578/21, la implementación de la herramienta digital.



## Se recuerda a magistrados presentación de documentos del FRIE

Se recuerda a los magistrados de Primera Instancia, Juzgados de Paz y de todos los fueros que el plazo para la presentación de los Formularios de Recopilación de Información Estadística (FRIE), en virtud de la Acordada N° 1.361/2020, será hasta el 10 de febrero de 2022. El objetivo es fortalecer el control y monitoreo permanente de la gestión de los mismos, además de crear indicadores de gestión personal e institucional.



## Suspenden plazos procesales en Paraguari

En conmemoración al aniversario de fundación de la ciudad de Paraguari y la festividad religiosa de San Tomás Apóstol, la Corte Suprema de Justicia resolvió suspender los plazos procesales cuyos fenecimientos estaban previstos para el día 21 de diciembre, y pasarán a vencer el día 22 de diciembre del 2021.